

# 乳幼児親子交流学習 3回目 2年生

R1. 11. 22 (金)

生活創造コース2年生は、11月22日（金）に、本校セミナーハウスで3回目の乳幼児親子交流学習を行いました。乳児も7ヶ月になり、お座り、すりばい、つかまり立ちができるようになっていました。お母さんから、離乳食の始め方や、現在の離乳食の回数や量などをお聞きすることができました。

体重と身長の測定も行いましたが、体重計から身体がはみ出るくらい大きく成長していたので、生徒たちは、驚いていました。おむつ交換も体験することができ、実践力に繋がっています。



## <生徒の感想より>

目の前のお友達を見て、舌を出したり、声に出して何かを訴えるように話していました。前回より表情も豊かになり、感情を表現しようとしているのがわかりました。私たちが作ったガラガラのおもちゃもしっかり持てるようになっていました。おやつのソフトおせんべいも自分の手でしっかり持ち、口に運んでいました。離乳食について質問すると、離乳食は、舌でつぶせる硬さのものを1日2回食べていることがわかりました。

## <担当教員より>

確かに、「あー。うー。」と喃語を話して、何か訴えているようでしたね。おやつも自分の手で持って口に運んでいて、指先の機能まで発達していましたね。運動機能は、体の中心から末端へ向かって発達すると授業で学びましたが、実際にそのことがよくわかりましたね。